
第 ５ ２ ０ 回 役 員 会 議 事 要 録  

 

１．日  時  令和２年１月１４日（火） 自９時３０分 至１０時００分 

 

２．場  所  学長室 

 

３．出席者  中井学長、中田理事・副学長、三浦理事・副学長、伊藤理事・副学長、 

内田理事・事務局長 

【オブザーバー出席】塩谷副学長、塘副学長、上井監事、橋本監事 

 

４．欠席者   

 

５．審議事項  

（１）国家公務員給与法等改正に伴う給与改定に関する取扱いについて     資料１ 

（２）役員給与規則の一部改正について                   資料２ 

（３）就業規則の一部改正について                     資料３ 

（４）国立大学法人福島大学と国立研究開発法人日本原子力研究開発機構との 

クロスアポイントメント制度に関する協定の締結について        資料４ 

（５）平成３０年度活動実績に関する年次レポートについて          資料６ 

 

６．報告事項 

（１）次期理事・副学長等候補者について                  資料５ 

（２）その他 

 

 

【確認事項】 

  第５１９回役員会議事要録を原案のとおり確認した。 

 

【審議事項】 

（１）国家公務員給与法等改正に伴う給与改定に関する取扱いについて 

  中田理事・副学長より標記について提案があり、資料１に基づき、令和元年１１月１

５日に成立し、１１月２２日に公布された「一般職の職員の給与に関する法律等の一部

を改正する法律」に準拠し、役員給与規則及び就業規則を改正する方針について説明が

あった。  

   審議の結果、原案のとおり承認され、今後の手続きとして、経営協議会の議を経るこ

とが確認された。 



 

（２）役員給与規則の一部改正について 

中田理事・副学長より標記について提案があり、資料２に基づき、審議事項１において

承認された給与関係規則等の改正方針に基づく役員給与規則の一部改正案（令和２年３

月１日付改正予定分）について説明があった。 

審議の結果、原案のとおり承認され、今後の手続きとして、就業条件検討委員会に諮

問、教育研究評議会に報告し、経営協議会の議を経ることが確認された。 

 

（３）就業規則の一部改正について 

中田理事・副学長より標記について提案があり、資料３に基づき、審議事項１において

承認された給与関係規則等の改正方針に基づく就業規則の一部改正案（令和２年３月１

日付改正予定分）について説明があった。 

審議の結果、原案のとおり承認され、今後の手続きとして、就業条件検討委員会に諮

問、各事業場過半数代表者に提示、教育研究評議会に報告し、経営協議会の議を経ること

が確認された。 

 

（４）国立大学法人福島大学と国立研究開発法人日本原子力研究開発機構とのクロスアポ

イントメント制度に関する協定の締結について 

中田理事・副学長より標記について提案があり、資料４に基づき、文部科学省「英知を

結集した原子力科学技術・人材育成推進事業」の実施にあたり、令和２年２月１日付で日

本原子力研究開発機構とクロスアポイントメント制度に関する協定書を締結することに

ついて説明があった。 

審議の結果、原案のとおり承認され、今後の手続きとして、運営会議に報告することが

確認された。 

 

（５）平成３０年度活動実績に関する年次レポートについて 

中田理事・副学長より標記について提案があり、資料６に基づき、大学機関別認証評価

の「３巡目の認証評価」制度を踏まえた「本学における今後の自己点検・評価の進め方」

（方針）により、「平成３０年度活動実績に関する年次レポート」を取りまとめたことに

ついて説明があり、内容の妥当性について審議願うとの発言があった。 

審議の結果、原案のとおり承認され、今後の手続きとして、教育研究評議会及び経営協

議会の議を経ることが確認された。 

 

【報告事項】 

（１）次期理事・副学長等候補者について 

  中井学長より標記について、内容については次期学長候補者である三浦理事・副学長



から説明するとの発言があった。 

  三浦理事・副学長より標記について報告があり、資料５に基づき、各学類から推薦の

あった副学長候補適任者を参考に、次期（令和２年４月１日～令和４年３月３１日）の

理事・副学長候補者を選考したこと、学外理事（常勤）１名及び高等教育の無償化に対

応した学外理事（非常勤）２名については今後決定すること等について説明があった。 

  また、今後の手続きとして、同日午後開催の教育研究評議会に報告し、翌日の各学類

教員会議においても報告すること、明後日に新任理事・副学長の会見（個別取材）を行

うこと等の説明があった。 


